



墨中だより

教育目標

自ら学び
心豊かで
たくましい



墨田区立墨田中学校 校長 小出 和正
〒131-0033 東京都墨田区向島 4-25-22

電話 03-3625-0351 FAX 03-3625-0424

行為の意味

校長 小出 和正

昭和23年(1948年)12月10日、国際連合第3回総会において、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準として、「世界人権宣言」が採択されました。世界人権宣言は、基本的人権尊重の原則を定めたものであり、人権保障の目標や基準を初めて国際的にうたったものです。我が国では、世界人権宣言が採択された昭和24年から毎年「人権週間(12月4日から12月10日まで)」を定め、全国的に啓発活動を展開し、人権尊重思想の普及高揚を呼びかけています。(出典 法務省 人権週間及び世界人権宣言より 内容は変えず一部編集しています)

各地で人権に関する様々な取組が行われていますが、国内外に目を向けると、虐待やDV、いじめ、障害のある人や外国人等への偏見や差別、近年ではインターネット上における誹謗中傷や闇バイト強盗等による人権侵害が起こるなど、人権問題が多様化・複雑化しています。

人権の取組として私たちが今できること。それは、「一人一人が人権尊重の重要性を認識し、自他の大切さを認めることができるようになり、人権に配慮した行動がとれるようになっていく」ことだと考えます。本校では、道徳や特別活動の時間、いじめ防止地域公開授業等を実施し、考えを深める機会を設けています。人権については常に意識していなければなりません。この期間を通して、より深く人権について考える機会になればと思います。優しさと思いやりの心を大切に、共に支え合うことのできる「共生」をめざして、取り組み続けてほしいと思います。

最後に詩をひとつ紹介します。あなたは、この詩を読んでみてどのように感じますか。よりよい人間関係を築いていくために、この機会を通じて、自身の行動(SNSでの扱い方も含まれます)について改めて考え、成長につなげてほしいと思います。

行為の意味

詩人 宮澤 章二

あなたの「ところ」はどんな形ですか
ひとに聞かれても答えようがない
自分にも他人にも「ところ」は見えない
けれど 本当に見えないのであろうか

確かに「ところ」は誰にも見えない
けれど「ところづかい」は見えるのだ
それは 人に対する積極的な行為だから

同じように胸の中の「思い」は見えない
けれど「思いやり」は誰にでも見える
それも人に対する積極的な行為だから

あたたかい心が

あたたかい行為になり

やさしい思いが

やさしい行為となるとき

「ところ」も「思い」も

初めて美しく生きる

それは 人が人として生きることだ

12月号ということもあり、少し早いですが、年末のご挨拶をさせていただきます。

令和6年も残すところひと月となりました。おかげさまをもちまして、今年も様々な教育活動を行うことができました。保護者・地域の皆様、誠にありがとうございました。皆様方のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。よいお年をお迎えくださいませ。



12月行事 主な予定

日	曜	行事
1	日	
2	月	三者面談始 部活動再登校始 (1A)給食ラフィルム使用
3	火	(1B)給食ラフィルム使用
4	水	(1C)給食ラフィルム使用
5	木	区合同球技大会(特)
6	金	(1D)給食ラフィルム使用
7	土	
8	日	
9	月	三者面談終 部活動再登校終
10	火	入試相談準備(3)
11	水	学年朝礼、職員会議 部活動再登校
12	木	避難訓練 部活動再登校 分掌部会
13	金	校外学習TGG(2)
14	土	墨田区立中学校びりかトル 学校華道教室
15	日	私立高校入試相談始 ESAT-J(予備日)
16	月	各種委員会(昼学活・昼清掃) トク音楽道(2特2)
17	火	全校委員会
18	水	生徒会朝礼 部活動再登校 プロジェクト会議
19	木	中学生区議会 (1・2)家庭科臨時考査
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	ふれあい学習発表会(2)
25	水	冬季休業前集会 安全指導 部活動再登校
26	木	冬季休業日始
27	金	学校閉庁日
28	土	学校閉庁日
29	日	学校閉庁日
30	月	学校閉庁日
31	火	学校閉庁日 大晦日

※変更になる場合があります。



小布施町と墨田中との
食を通した連携(第2弾)

食を通した連携事業2回目は、
11月19日(火)りんご
(シナノゴールドとサンふじ)2種
の食べ比べです。どちらも美味しいりんご
で、違いを楽しみながら給食の時間を過ご
すことができました。美味しい食材を提供
していただきありがとうございました。

【道徳授業地区公開講座 11月2日(土)】



今年度は、各クラスで道徳の授業をした後、体育館で講師 筑波大学附属中学校 多田義男 先生をお招きし、「生命の大切さ」「生きる」について全体で道徳を行いました。道徳の授業や様々な教育活動を通して、生き方(自立、共生)について考えを深め、よりよい成長につなげてほしいと思います。

【墨田区総合防災訓練 11月17日(日)】



区総合防災訓練に生徒5名が参加しました。写真は避難所開設訓練でテント設営をしている様子です。他校の生徒と協働し、計40張り設置しました。その後、仮設トイレ設置などの作業を分担して行いました。参加した生徒は、日頃の備えの大切さを改めて実感していました。

【職場体験 10月21日(木) 22日(金)】



2年生は、望ましい社会性や勤労観・職業観への理解を深める等を目的に職場体験を行いました。実際に体験することで、事業所への理解を深め、働く意義や社会的なルール等について学ぶ機会となりました。ご協力いただいた各事業所の皆様に、この場を借りて御礼申し上げます。